

Red de Vigías
12/mayo/2008

COMUNICADO

Estimados, estimadas, compañeras, compañeros, defensor@s de los derechos humanos:

El próximo Miércoles 14 de mayo a las 9 AM en el Congreso del estado la mitad de las consejeras y los consejeros ciudadanos de la CEDHJ, daremos una conferencia de prensa para denunciar las presiones, amenazas y el juego sucio del presidente de la comisión Felipe Alvarez Cibrian para que se votara por uno de sus incondicionales y tener así un consejo a modo, con una mayoría que le pondrá fáciles las cosas para guardar silencio cuando le convenga y para gastar el presupuesto de manera discrecional.

A nombre de las consejeras María González (IMDEC), Emma Valadez (CDHAGF), Paola Lazo (Colegio Huellas), Alberto Bayardo (Iteso), Alejandro Sanchez (Iteso), Francisco Chagoyan (Colectivo Ollin) y su servidor Julio Cesar Aldana Maciel (Casa Cultural de la Calle) pido a todas y todos ustedes su compañía solidaria en dicha conferencia aproximadamente a las 9 a 9 40 AM como respaldo ante una denuncia grave que nos hace sentir la necesidad de estar acompañados de defensores y luchadoras como ustedes.

La CEDHJ se ha ido transformando en la oficialia de protección a los amigos violadores y en agencia de empleo del grupo político encabezado por Arturo Zamora, en el cual está el propio Ombudsman.

Por favor su presencia y respaldo será la única forma posible de enfrentar el poder que puede tener ese grupo político, si se siente arrinconado, sabemos que la calidad moral, los años de batalla y la congruencia característica de todas y todos ustedes son el escudo que nos permitirá seguir actuando con la libertad y firmeza que requiere nuestro órgano ciudadano

Saludos y un abrazo fraterno a todas y todos.

Documento para el día de las madres

10 de Mayo de 2008.

A todas las Madres de La Otra Campaña.

A todas las Madres Zapatistas.

A todas las Madres de las Organizaciones Civiles Nacional e Internacional.

A todas las Madres que trabajan en los medios de comunicación.

Nosotros los presos políticos de "La Voz del Ámate" adherentes a La Otra Campaña del EZLN y Grupo Zapatista, les saludamos a todos y a todas y desde lo más profundo de nuestros corazones, porque celebramos a las madres de Chiapas, México y del Mundo.

Hermanas, es un placer infinito sentir en lo más profundo de nuestro corazón el amor del ser que dio todo por nosotros, la que luchó contra viento y marea, celosa y amorosa, la que en las buenas y malas seguimos siendo sus hijos, por eso gracias madre Dios jamás se equivocó al dejar en este mundo al ser con cuerpo de amor. Gracias por ser mi madre, mi amiga, la que formó en mí el respeto a la vida, jamás dudaré de tus palabras porque sé que con el amor que me hablas llenas todo mi corazón de confianza, dichoso todos aquellos que aún tenemos a nuestra madre, ella jamás duda en vernos ya que en los días de visita a este penal donde estamos privados de nuestra libertad, desde muy temprano esta formada y desesperada por vernos, aunque yo sea un adulto, para ella jamás dejaré de ser el niño que lleva en su corazón. Muy a menudo me recuerda de mis travesuras cuando era niño, al ver su rostro veo sus arrugas y la nieve de sus cabellos, la abrazo a mi madrecita pegándola a mi pecho. Le pido a Dios que tarde más a mi lado, ésta semilla de amor que tiene lo más grande y puro en mi corazón.

Para los que ya no la tenemos, siempre en nuestras oraciones pedimos por ella y con esas lagrimas y gestos de sentimientos, prendemos una vela en su nombre, recordando siempre todo y cada uno de los sacrificios que ella tuvo que pasar para darnos la vida.

Por eso a ti gran señora, hoy y siempre vives y estas presente en cada momento feliz o difícil sabemos lo que lloras cuando recuerdas que parte de tu vida está prisionera, amas en la soledad con tristeza, fidelidad y entrega, te amo madre, siempre dejaste de comer para que yo viviera, me arrullaste entre tus hermosos brazos, me cubriste con tu rebozo escarlata, nunca me abandonaste pues siempre iba en tu hombro, el lugar donde nacimos es demasíadamente pobre, nunca hubo criticas o beneficios sociales para nuestra madre, nos criamos con la bendición de Dios y los medios naturales, nuestra sobrevivencia jamás permitió hacerte tantos halagos, todo el tiempo era de vivir trabajando en el campo que a veces los 10 de Mayo juntábamos las cosechas para alimentarnos. En nuestras

comunidades indígenas a diario celebramos la fortaleza y el amor de nuestra madre que siempre nos enseñó como vivir la vida.

Por eso pedimos que en todos los hogares pobres haya algo de comer por todos los días que se celebren a las madres.

Nunca más un día sin nuestras madres

Respetuosamente

La Voz del Ámate

Presos Políticos Adherentes a La Otra Campaña del EZLN

INVITACIÓN

¡¡Por fin en Puebla!!

En el marco de la Jornada Contra la Homofobia

La Red Democracia y Sexualidad Puebla

y

El Comité Orgullo Puebla

Invitan al

Seminario

“Historia de la Homosexualidad en Occidente”

Objetivo

Analizar e identificar de manera breve los elementos que han influido en la concepción de la homosexualidad y otras expresiones de la diversidad sexual en nuestra cultura, a través de la revisión histórica de nuestras raíces estoico-cristianas.

Este seminario tiene una duración de 5 horas y sirve como introducción para poder programar posteriormente un curso-taller más extenso en caso de que los y las asistentes lo soliciten.

Temario:

- * Moral sexual a lo largo de los siglos
- * El Oikós griego y la invención de “La Familia” en el siglo V a.d.c.
- * Trabajo sexual, ritos orgiásticos y desnudez.
- * La pareja y ritos del matrimonio
- * Expresiones de la diversidad sexual: orientaciones sexuales, pederastia pedagógica, incesto.

Estos temas se analizarán en las siguientes culturas:

- * Cultura Griega (siglos del X al II A.C.)
- * Cultura Hebrea (sexualidad en la Biblia, siglos X al I A.C.)
- * Religión y cultura romana (siglos I al V D.C.)
- * Moral sexual en la iglesia cristiana primitiva (siglos I al VI D.C.)
- * Alta y Baja Edad Media en Europa (siglos VI al XIV D.C.)
- * Renacimiento europeo (siglos VX al XVIII D.C.)
- * Época Moderna
- * Mención de algunos elementos históricos de México y su sexualidad.

Impartido por:

Juan Carlos Hernández Meijueiro

- * Psicólogo Social egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM- Xochimilco).

- * Miembro fundador y Socio de XochiQuetzal, Centro de Estudios Sociales, AC, Xalapa, Veracruz.

- * Egresado de la Universidad Pontificia Urbaniana, de Castelgandolfo (Roma), Italia.

- * Educador en Sexualidad Humana por la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) y de la Fundación Mexicana para la Planeación Familiar, AC (Mexfam).

- * Maestría en Psicoterapia Gestalt para Adultos (maestrante), por el Instituto de Investigaciones en Gestalt de Xalapa, Veracruz, México.

- * Maestría en Salud Pública (maestrante), por la Universidad de Emory, Atlanta Georgia, USA.

- * Miembro Vitalicio de ASHOKA, Asociación Internacional de Emprendedores/ as Sociales, AC.

Fecha:

21 de mayo de 2008

De 10:00 a 15:00 hrs

Donativo: \$100.00 por persona antes de la fecha. El mismo día \$150.
Se entregará constancia de participación.

Mayores informes e inscripciones (con anticipación):

Con la Red Democracia y Sexualidad Puebla
Al correo redpuebla@yahoo.com.mx

o a los números celulares (044) (045) 2223121033 / 2224255096

Centro Erósfera: Juan de Palafox y Mendoza 412 int. 9A, Centro Histórico.

oooooooo

Escuela de Promotoras Comunitarias de la No-Violencia

Modelo de intervención comunitaria para prevenir la violencia familiar, sexual y de género; y promover los derechos humanos.

Período Mayo - Junio del 2008
Ciudad de México

Dirigido a profesionales y estudiantes de las ciencias sociales y de la salud, activistas y operadores de políticas públicas de prevención comunitaria de la violencia familiar, sexual y de género (áreas: psicología social, medicina social, trabajo social, sociología, antropología urbana, pedagogía, promoción de la salud, etc.).

- Requisitos: Grado académico de licenciatura o equivalentes (pasante o cursar últimos semestres). Experiencia de trabajo comunitario. Entrevista con el coordinador del Curso.

- Presentar: Curriculum Vitae (resumido). Carta de motivos (máximo una cuartilla). Llenar formato de inscripción y cubrir cuota de inscripción.

Costo: \$2,100.00 (3 mensualidades).

- Sesiones informativas: Por confirmar. Informes e inscripciones con el Psic. David Alfonso López Islas

BECAS DEL 30% A INTEGRANTES DE OSC´S
Pitágoras 842, Col. Narvarte. 56 82 79 69 / 55 43 47 00
adivac@laneta.apc.org www.adivac.net

NOTICIAS CNDH

Exigen en Papantla reparación de daños por contaminación petrolera De la Redacción

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) abrió un expediente de queja por la presunta violación de las garantías fundamentales de los habitantes del municipio de Papantla de Olarte, Veracruz, debido a la contaminación de agua, mantos freáticos y tierras de cultivo y pastoreo generada por derrames de crudo y fugas

de gas en ductos y tanques de almacenamiento de Petróleos Mexicanos (Pemex) que afectan a diversas comunidades de dicha demarcación. El diputado federal José Manuel del RíoVirgen; el síndico del ayuntamiento de Papantla de Olarte, Federico Márquez Pérez, y el regidor de ese municipio, Javier Serna, presentaron queja ante la CNDH, en la cual señalan que "Pemex se ha dedicado sólo a recolectar los hidrocarburos derramados y la tierra contaminada, y no ha supervisado la situación de la red de ductos ni indemnizado a campesinos y ganaderos que se han visto afectados en sus tierras, y tampoco ha sustituido los ductos que llegaron al término de su vida útil".

En el escrito los quejosos señalan que "Pemex tampoco ha resarcido el daño ambiental en ríos y mantos acuíferos subterráneos, ni ha efectuado reparaciones en el drenaje municipal inundado de combustibles, lo cual presagia una explosión de gran magnitud que dejaría como saldo la pérdida de vidas y un posible estallido social".

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/05/12/index.php?section=politica&article=008n2pol>

NACIONAL

Ackerman: cambios a leyes secundarias podrían afectar transparencia informativa

Alonso Urrutia

Ante la perspectiva de que se materialicen reformas a leyes secundarias en materia de transparencia y acceso a la información, el país se encuentra ante la disyuntiva de que estos rubros puedan consolidarse sólo como "un discurso que le gusta usar al gobierno para legitimarse y parecer honesto, o bien que realmente se asuma el deber social de fiscalizar a las autoridades y combatir la corrupción", advirtió John Ackerman, especialista del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Entrevistado en vísperas de la presentación –este martes en Casa Lamm– del libro Más allá del acceso a la información, Ackerman sostuvo que la coyuntura de las reformas abre el espacio para grandes avances, pero también retrocesos de quienes ven en la transparencia un riesgo para sus intereses.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/05/12/index.php?section=politica&article=010n1pol>

Exhortan a combatir con eficacia el lavado de dinero del narcotráfico

Gabriel León Zaragoza

El señalamiento del gobierno canadiense en torno a que los grupos criminales amenazan la seguridad de México y la región es una "posición muy realista" ante una lucha contra el crimen organizado en la que los gobiernos del norte del continente no ven avances, pero, sobre todo, en la que la administración calderonista evidencia ante el exterior que no ha logrado un sistema de coordinación eficaz de sus

cuerpos de seguridad civil y militar, indicaron en entrevista especialistas en temas de seguridad nacional y política exterior.

“No es posible que se nos siga diciendo que se han obtenido tales resultados cuando no se ha hecho absolutamente nada en términos hacendarios. La Secretaría de Hacienda no nos dice cómo se lava el dinero de los cárteles y quiénes son los empresarios y funcionarios que están atrás de los grupos criminales, así se llamen familiares, hijos y no hijos de los ex presidentes y los principales empresarios”, afirmó René Jiménez Ornelas, especialista en violencia social.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/05/12/index.php?section=politica&article=017n1pol>

Gobierno foxista violentó derechos sexuales y reproductivos de la población, revela análisis

Mario Alberto Reyes

El Estado mexicano democrático e incluyente pregonado por el ex presidente Vicente Fox fue sólo una simulación, pues durante su mandato se permitieron actos discriminatorios en contra de personas afectadas por el VIH/sida, mujeres y hombres pobres e indígenas, además de que se vulneraron los derechos a la salud sexual y reproductiva de buena parte de la población.

De acuerdo con el documento “La mirada de la prensa sobre la violación y exclusión de los derechos sexuales y reproductivos en México 2000-2004”, elaborado por la investigadora Adriana Peimbert, la falta de compromiso de la administración foxista quedó evidenciada cuando el Estado y sus instituciones agredieron a comunidades indígenas al colocar métodos anticonceptivos a mujeres y practicar esterilizaciones forzadas a los hombres.

Nota completa en:

<http://www.notiese.org/interior.shtml?sh itm=8bf914158ceac9346da0f10b362807b2>

Ante la pobreza, mujeres mexicanas aceptan empleos precarios

Lourdes Godínez Leal

Venta de comida, de productos por catálogo, en el comercio ambulante y en pequeños negocios familiares, incluso sin salario, son las opciones de empleo para millones de mexicanas.

La situación económica, agravada en los últimos 13 años para casi la mitad de la población mexicana, genera la inserción de más mujeres en el mercado laboral, originada también por cambios sociodemográficos, como mayor esperanza de vida, menor tasa de fecundidad y más escolaridad.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08051201-Reportaje-Ante-la.33113.0.html>

El IMSS miente en sus cifras

Manuel Fuentes Muñiz*

El Instituto Mexicano del Seguro Social es la única fuente de información oficial en nuestro país, desde 1944, sobre riesgos de trabajo. Proporciona datos sobre accidentes, enfermedades y muertes en el trabajo y la clasifica en razón de sexo, edad y entidad federativa. Sin embargo, existen cifras que ponen en duda la veracidad de la información proporcionada.

Al realizar una revisión en la página oficial en Internet: www.imss.gob.mx/imss sobre el número de defunciones por riesgo de trabajo considerando cada entidad federativa, me encuentro con la sorpresa que durante al año de 2006 en el estado de Coahuila aparecen registradas únicamente 42 muertes laborales. De esta cifra resultan 38 hombres y 4 mujeres fallecidas a causa de un riesgo en el centro de trabajo.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08051202-Opinion-El-IMSS-mi.33114.0.html>

ENTIDADES **DISTRITO FEDERAL**

Carpetazo al caso de un juez asesinado

Alfredo Méndez

La Procuraduría General de la República (PGR) dio por concluido el juicio en contra de José Antonio Vera Díaz y Leonardo Omar Santana Rodríguez, quienes el año pasado fueron acusados por la dependencia de ser los presuntos asesinos del juez federal René Hilario Nieto Contreras.

La dependencia, en un hecho poco común, determinó no interponer el recurso de apelación para impugnar la sentencia absolutoria de un juez federal que el mes pasado permitió la libertad de ambos procesados. De esta forma, el juicio abierto contra Vera y Santana ya causó estado y deberá ser archivado tanto por la PGR como por las autoridades judiciales.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/05/12/index.php?section=politica&article=017n2pol>

Médica de la SSDF pide revisen su denuncia de acoso sexual

Guadalupe Cruz Jaimes

Por considerar que es un asunto laboral que no le compete y porque no encontró elementos suficientes para acreditar la violación a los derechos humanos, la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) rechazó el expediente de la doctora Nayeli M., quien denunció ante este organismo haber sufrido hostigamiento sexual por parte de su jefe inmediato, Javier Padilla del Toro, en el Hospital General de Iztapalapa, adscrito a la Secretaría de Salud del Distrito Federal (SSDF).

Había denunciado también ante la CDHDF actos violatorios a sus derechos humanos por parte del asistente de Dirección del Hospital, Jorge Alemán González, y del director Antonio Albarrán García.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08050910-Medica-de-la-SSDF-p.33109.0.html>

Turismo y Canaco consideran hechos aislados asesinatos de jefes policiacos

Laura Gómez Flores

Los asesinatos de mandos policiacos perpetrados en días recientes son "hechos aislados", por lo que son "irresponsables" y "tendenciosas" las recomendaciones de autoridades estadounidenses a sus ciudadanos que pretenden visitar México, afirmaron el secretario de Turismo, Alejandro Rojas Díaz Durán, y el presidente de la Cámara de Comercio local, Lorenzo Ysasi.

Durante la conferencia de prensa en la que anunciaron el programa Sigue la fiesta en la ciudad de México. No te la vas a acabar, Rojas e Ysasi señalaron que el gobierno de Estados Unidos es "irresponsable porque habla de hechos fuertes de violencia que hay en el norte del país".

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/05/12/index.php?section=capital&article=036n2cap>

Trabajadoras sexuales independientes denuncian abusos de autoridades

Rocío González Alvarado

En el trabajo sexual que se desarrolla en calles de La Merced o avenidas como Tlalpan e Insurgentes existe trata de blancas y violencia contra quienes lo ejercen, pero no es la primera vez que con un discurso en defensa de las mujeres o menores de edad se perjudica a quienes ejercen este oficio de manera independiente, manifestaron representantes de organizaciones de sexoservidoras.

Consideraron que si el gobierno capitalino tiene la disposición de acabar con estos ilícitos, que empiece por las redes de lenocinio que las autoridades de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) local tienen identificadas, y que en varios casos actúan con la complicidad de algunos de sus elementos.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/05/12/index.php?section=capital&article=040n1cap>

Pide CDHDF pacto nacional de seguridad

Yáscara López

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos del DF hizo el llamado a un pacto nacional a gobiernos federal, estatales y local para que se complementen las agendas contra la inseguridad que se vive en el DF y el país.

Durante la presentación de su Informe 2007, Álvarez Icaza dijo que se viven momentos difíciles entorno a la seguridad en la ciudad y en el país, por lo que es necesario promover y, en su caso, crear políticas públicas donde se incluya la visión del derecho internacional de los derechos humanos.

Nota completa en:

<http://www.reforma.com/justicia/articulo/441/881044/>

Matan rehabilitadores a joven interno

Antonio Baranda

Dos individuos fueron detenidos este lunes por elementos de la Policía Judicial como presuntos responsables del homicidio de Luis Javier Avilés Padilla, ocurrido el sábado pasado en un anexo de rehabilitación por alcoholismo.

Celia Solís, fiscal en Miguel Hidalgo, explicó que José Miguel Hernández Flores y Rafael Hernández Hernández golpearon al joven de 17 años de edad y después lo asfixiaron.

Nota completa en:

<http://www.reforma.com/justicia/articulo/441/881038/>

GUANAJUATO

Desaparecen 3 personas al día

Arlett Cárdenas

Cada día en Guanajuato son reportadas como desaparecidas de 3 a 4 personas.

León es la ciudad con más personas perdidas en el estado, con un total de 393 reportes recibidos el año pasado.

Cada día desaparece al menos una persona en León.

Nota completa en:

<http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=201059&strPlaza=Leon&IDPlaza=1>

Siguen los rastros de desaparecidos

La Procuraduría General de la República (PGR), busca en el País a 30 guanajuatenses desaparecidos, de los cuales, 12 son niños de los 2 a los 16 años. La mayoría de estas desapariciones ocurrieron en la ciudad de León.

Esta búsqueda de ayuda a familiares de las personas desaparecidas parte del programa Apoyo a Familiares de Personas Extraviadas o Ausentes, cuya prioridad, es dar con el paradero de cada una de estas personas.

Nota completa en:

<http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=201048&strPlaza=Celaya&IDPlaza=2>

Recrudescen agresiones a policías

Norberto Saldaña

En hechos distintos policías ocho municipales fueron agredidos por ciudadanos. Uno de los agentes terminó en el hospital luego de las agresiones.

El primer caso de siete elementos de la Policía Rural fueron interceptados y agredidos físicamente por 30 personas que intentaban rescatar a dos detenidos que habían participado en una riña en la comunidad de Arperos.

Nota completa en:

<http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=201160&strPlaza=Guanajuato&IDPlaza=4>

Ofrecen a turistas mayores derechos

Catalina Reyes Colín

La Secretaría de Desarrollo Turístico del Estado propuso a la Comisión de Turismo del Congreso local la inclusión en la próxima Ley de Turismo del Estado un capítulo sobre derechos y obligaciones del turista.

La diputada Ruth Lugo Martínez, presidenta de la comisión, afirmó que la comisión sí la aceptará.

Nota completa en:

<http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=201076&strPlaza=Guanajuato&IDPlaza=4>

Crece la emigración en busca de trabajo a EU

Gloria Cendejas Guillén

Aumentó el flujo migratorio en la localidad hacia Estados Unidos, según lo comprueban diversas instancias y empresas que muestran ausencia de colaboradores sobre todo en el área obrera.

Las empresas al dar de baja a un trabajador dan parte a instancias como IMSS e Infonavit y Secretaría de Hacienda y Crédito Público, sin embargo no hay datos oficiales para conocer cifras que sostengan la cifra exacta de despidos o vacantes que se quedan en las empresas.

No obstante en el caso particular de La Piedad, hay indicadores que son base para señalar que no sólo es una rotación de empleados de empresas a empresas, sino que es un fenómeno de migración hacia el vecino los EU y lo que es peor, de forma ilegal.

Nota completa en:

http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=201083&strPlaza=La_piedad&IDPlaza=6

GUERRERO

Doce albañiles heridos en accidente en una obra en la zona Diamante

Aurora Harrison

Doce albañiles que trabajan en el condominio Tres Cantos de Playa Mar, ubicado por la carretera federal a Barra Vieja, del poblado Alfredo V. Bonfil, resultaron lesionados al caerse de un pórtico en forma de puente hecho de madera.

El director de Protección Civil, Jorge Antonio Pacheco Albert, explicó que el accidente ocurrió a las 15 horas de ayer, a un costado del condominio, donde se hacía el colado para terminar un puente que uniría a dos torres, pero éste se cayó.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=38062

MÁS INFORMACIÓN EN:

Colapso en construcción turística de la zona Diamante de Acapulco deja 12 heridos

LAURA REYES MACIEL

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2008/05/12/index.php?seccion=regiones&article=012n1reg>

Golpean a una ex aspirante a dirigir el PRD de Arcelia; acusa al alcalde

Israel Flores / Arcelia

La ex aspirante a dirigir el PRD local, Jovita Ortiz, se presentó en el Ministerio Público para denunciar la golpiza que recibió de dos hombres armados, que le desfiguraron el rostro; acusó del ataque al alcalde Nicanor Adame Serrano.

La agresión se perpetró cuando, con su esposo e hijos, llegó a la comunidad El Cubo, a hacer trabajo político. Declaró que al salir del pueblo, dos hombres se le acercaron y se subieron a su vehículo a punta de pistola.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=38019

Los sicarios que mataron a tres personas en un taxi perseguían a la mujer, trasciende

Aurora Harrison

La noche del sábado, familiares de las tres personas ejecutadas con rifles AK-47 en el puente del río Papagayo en la carretera federal Acapulco-Pinotepa Nacional, reclamaron sus cuerpos, mientras que autoridades ministeriales aseguran que continúan investigando el móvil del triple homicidio.

Ante el agente del Ministerio Público se presentó Máximino Gómez Arredondo, sobrino de la comerciante Rosa María Arredondo Morales, conocida como La Sirenita; manifestó que su tía era originaria del municipio de San Marcos, Guerrero y que desconocía cómo ocurrieron los hechos. Pidió a las autoridades que le entregaran el cuerpo para darle sepultura.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=38020

Visitarán hoy diputados federales a los me'phaa de El Camalote presos en Ayutla

Zacarías Cervantes

Este lunes, los diputados federales del PRD, Marcos Matías Alonso, Cuauhtémoc Sandoval Ramírez y Odilón Romero Gutiérrez, visitarán a los cinco indígenas me'phaa de la comunidad de El Camalote que fueron detenidos por elementos del Ejército y policías federales y estatales el 17 de marzo, acusados de homicidio en agravio de Alejandro Feliciano García, integrante de un grupo presuntamente paramilitar, cuyo cuerpo fue encontrado el primero de enero.

En la agenda de los tres diputados se incluye también una entrevista con el juez mixto de primera instancia, Alfredo Sánchez Sánchez, a quien le expondrán sus puntos de vista sobre el caso y el trabajo que venían realizando los detenidos en la Organización del Pueblo Indígena Me'phaa (OPIM); también pedirán información con respecto a su situación jurídica.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=38022

Asesinan de dos balazos a un campesino de Las Horquetas, San Marcos

Aurora Harrison

El campesino José Luís Jesús Medina, de 31 años, fue asesinado de dos balazos frente a la miscelánea Alex que se ubica en el poblado Las Horquetas del municipio de San Marcos, en la Costa Chica de Guerrero.

Fuentes de la Policía Investigadora Ministerial (PIM) informaron que la víctima recibió dos impactos de bala calibre 2.23 en diferentes partes del cuerpo, cuando se encontraba tomando bebidas embriagantes cerca de la mencionada tienda.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=38024

La policía todavía busca a la hija de Rogaciano Alba, dice Montúfar

Berenice Reyes

El director de la Policía Ministerial, Érit Montúfar Mendoza, afirmó que no se ha "bajado la guardia" en el caso del rapto de la hija del líder ganadero, y que prueba de ello son los recorridos que hacen por la Costa Grande policías de los tres niveles de gobierno.

Entrevistado este domingo, afirmó que se está haciendo la investigación del caso, sin embargo, dijo que hay "algunos asuntos más

complicados. No hemos bajado la guardia, se están haciendo los recorridos por la Costa Grande".

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=38026

Denuncia un turista inglés a dos agentes de Tránsito por extorsión

Aurora Harrison

El turista Edward Francis Pellew, de 26 años, originario de Londres, Inglaterra, denunció ante el Ministerio Público adscrito a la Procuraduría del Turista, a dos agentes de Tránsito porque le pidieron 3 mil pesos debido a que supuestamente cometió faltas administrativas.

En el momento que el visitante interpuso la denuncia, ante varios reporteros, llamó la directora general de la Asociación de Hoteles y Empresas Turísticas de Acapulco (AHETA), Covadonga Gómez, quien solicitó que no se publicara la queja en los medios y que iba a buscar la manera de resolver el problema.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=38031

Desconocen en la Preventiva de la Sinaí la denuncia contra efectivos por robo

Aurora Harrison

El comandante de la Policía Preventiva del Sector 16, que comprende la colonia Sinaí, José Guadalupe Flores Nieves, aseguró que no sabía de la denuncia por robo contra policías a su mando, pero afirmó que se investigará a los presuntos responsables de la patrulla 1606.

Consultado por teléfono sobre la denuncia que interpusieron varios albañiles contra los agentes por el robo de 10 mil pesos, el sábado, ayer el comandante indicó que serán consignados a las autoridades legales para el trámite correspondiente y que reciban una amonestación.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=38032

Propone Félix que desaparezca la Comisión de Honor y Justicia que juzga a los policías corruptos

Magdalena Cisneros

El alcalde Félix Salgado Macedonio calificó de "obsoleta" a la Comisión de Honor y Justicia del Ayuntamiento porque es tardado su procedimiento para actuar contra policías y agentes de Tránsito acusados de corrupción, por ello propuso que desaparezca y que él como presidente municipal determine las acciones contra "los malos" agentes.

Entrevistado al dar comienzo a los trabajos de la rehabilitación con concreto asfáltico, de cinco centímetros de espesor, de la Costera Vieja a Lomas del Mar –atrás del Club de Golf–, Salgado Macedonio se quejó que está "atado de manos" ante las resoluciones del juez para que regresen a los policías si no se sigue el procedimiento o que determinan que no pueden abrirse los accesos en playas en zona Diamante, aunque de este último caso aseguró que ordenará que se abran a la población.

Se sabe que en el proyecto del nuevo reglamento de Seguridad está la propuesta de modificar la comisión para que tenga mayores facultades.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=38033

Nahuas y me'phaas postularán un candidato indígena a la alcaldía de Tlapa

JESUS RODRIGUEZ MONTES

Indígenas en la reunión en que plantearon participar en los comicios internos del PRD Foto: JESUS RODRIGUEZ Tlapa, 11 de mayo. Unos 20 pueblos y colonias de Tlapa de población indígena nahua y me'phaa, que simpatizan con el Partido de la Revolución Democrática (PRD), planean competir con una planilla propia en la elección interna de este instituto político para designar al candidato a la presidencia municipal.

Los indígenas fundamentan su propuesta en el hecho de que con ninguna administración han sentido que los funcionarios electos como sus autoridades representen los intereses de los pueblos, por el contrario, sólo han provocado "división" en las comunidades.

Nota completa en:

<http://www.lajornadaquerrero.com.mx/2008/05/12/index.php?seccion=politica&article=006n1pol>

Concede el TCA otro amparo a comerciante de La Diana

ROBERTO RAMIREZ BRAVO

Por segunda ocasión, el Tribunal de lo Contencioso Administrativo (TCA) amparó al comerciante del tianguis turístico La Diana, Policarpio Pineda Baltazar contra la decisión del ayuntamiento de desalojarlo de sus locales con la acusación de que se encuentran en vía pública, que se había tomado en un acuerdo entre el secretario general Ludwin Marcial Reynoso Núñez y un grupo de locatarios encabezados por los tianguistas Bolívar García Picaz y Guillermo Salomón Martínez, el 20 de febrero pasado.

La segunda sala regional del TCA resolvió en el expediente TCA/SRA-11/644/08 ordenar "que la autoridad se abstenga de desalojar" dichos locales. La primera suspensión que dictó este tribunal en el mismo sentido, sobre este caso, ocurrió en octubre de 2004 contra la administración de Alberto López Rosas, la cual no obstante llevó a cabo el desalojo, y hoy 11 funcionarios, entre ellos el alcalde, enfrentan varios procesos derivados de esa acción.

Nota completa en:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2008/05/12/index.php?seccion=regiones&article=012n2reg>

Rechaza Tlacoachistlahuaca propuesta de las autoridades para resolver conflicto con Metlatónoc

JESUS RODRIGUEZ MONTES

Los ejidatarios de Jicayán del Tovar, municipio de Tlacoachistlahuaca, no están de acuerdo en aceptar la propuesta de las autoridades agrarias que consiste en recibir una contraprestación económica a cambio de ceder cerca de 900 hectáreas que desde hace más de 60 años disputan con sus vecinos de Valle Hermoso, Metlatónoc.

Por el contrario, la postura de los ejidatarios es que no renunciarán a "ningún centímetro" porque dicen ser los auténticos propietarios de los terrenos, y exigen que el gobierno haga valer un documento que poseen desde el año 1967, que los acredita como dueños de las 900 hectáreas.

Nota completa en:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2008/05/12/index.php?seccion=sociedad&article=009n1soc>

Piden diputados liberación de indígenas

Jesús Guerrero

Cuauhtémoc Sandoval, Marcos Matías y Odilón Romero Gutiérrez, diputados federales del PRD, visitaron en la cárcel de Ayutla de los Libres a los cinco indígenas de la etnia me'phaa, acusados de haber asesinado al "informante" del Ejército Mexicano, Alejandro Feliciano.

Los legisladores perredistas, informó Obtilia Eugenio Manuel, secretaria general de la Organización de Pueblos Indígenas Me'Phaa (OPIM), se comprometieron impulsar un punto de acuerdo en la Cámara baja que pida a los Gobiernos federal y estatal la liberación de Orlando Manzanarez Lorenzo, Manuel Cruz Victoriano, Natalio Ortega Cruz, Romualdo Santiago y Raúl Hernández Abundio.

Nota completa en:

<http://www.reforma.com/estados/articulo/441/881124/>

HIDALGO

Inmobiliarias invaden zonas naturales en Pachuca: colonos

Carlos Camacho

El crecimiento de la mancha urbana de la zona metropolitana de Pachuca ha devorado cinco hectáreas de zonas naturales, donde dos inmobiliarias han construido zonas habitacionales con la complacencia de los gobiernos federal y estatal, informaron integrantes del Comité de Vecinos del Fraccionamiento El Roble.

Los colonos se quejaron de que las constructoras Naremi y Herol, que han edificado fraccionamientos en los límites de Pachuca con Mineral de la Reforma, arrasaron con diversas especies de flora y fauna.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/05/12/index.php?section=estados&article=035n1est>

JALISCO

Reprueban pobladores de San Julián la actividad política del cura a favor de AN

EUGENIA BARAJAS

Se quejan pobladores del municipio de San Julián de la reiterada e insistente actividad política del cura Horacio Carmona a favor de Acción Nacional al encabezar acciones en contra de la creación del municipio 126, de Capilla de Guadalupe, y en contra del perredismo, al que ha calificado de ser "el partido del diablo"; además lo señalan de encubrir al sacerdote acusado de pederastia de Temacapulín.

Un video revela cómo el sacerdote critica abiertamente el laicismo, durante la homilía de la celebración de la Sexta Cabalgata Cristera, donde afirmó: "otra cosa es el laicismo, que quiere que se quite toda religión de la vida pública, ese laicismo es enemigo de la fe, no deja la libertad, sino que ataca... ojalá Dios nos libre, porque en Europa el laicismo está volviendo con mucha fuerza" y al mismo tiempo ataca a los legisladores del Partido de la Revolución Democrática (PRD) por aprobar leyes que difieren de su pensamiento religioso.

Nota completa en:

<http://www.lajornadajalisco.com.mx/2008/05/12/index.php?section=politica&article=003n1pol>

Despreocupa a la Arquidiócesis investigación de la ASF sobre procedencia de los 90 mdp

JORGE COVARRUBIAS

Al conocer que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) investiga en forma la procedencia de los recursos que utilizó el gobernador del estado, Emilio González Márquez, para entregar un donativo de 90 millones de pesos para la construcción del Santuario de los Mártires, el vocero de la Arquidiócesis de Guadalajara, Antonio Gutiérrez Montaña, se mostró confiado en que no habrá irregularidades.

"Nos interesa, más que nos preocupa, o sea, nos interesa más que preocuparnos. ¿Por qué?, porque todos estamos confiados de que se trata de un aspecto legal, de una situación legal, ya si se llega a dar el caso que no es legal, pues ya las autoridades determinarán qué es

lo que hay que hacer; no me preocupa, más bien nos interesa que se aclare lo mejor posible una situación así”, dijo.

Nota completa en:

<http://www.lajornadajalisco.com.mx/2008/05/12/index.php?section=politica&article=003n2pol>

MICHOACÁN

Crece tensión en Cherán tras el asesinato de líder

Ernesto Martínez Elorriaga

En un clima de tensión, hoy se llevó a cabo el sepelio del dirigente social de Cherán, Leopoldo Juárez Urbina, cuyo asesinato, perpetrado hace dos días, agudizó el conflicto entre el grupo disidente que encabezaba este profesor y el gobierno municipal del alcalde priísta Roberto Bautista Chapina.

Las negociaciones se encuentran estancadas. El Movimiento Ciudadano de Cherán, que dirigía Juárez Urbina y reclama mayor seguridad, mantiene ocupada la presidencia municipal desde el 4 de abril, y el 8 de mayo retuvo seis vehículos. Más de 100 policías están en alerta y al parecer el diálogo con el gobierno estatal, que media en el conflicto, se ha detenido.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/05/12/index.php?section=estado&article=034n2est>

NUEVO LEÓN

Exhorta cardenal a rechazar obras en NL

David Carrizales

Ante la próxima construcción de un túnel en el Cerro de la Silla – parte del Arco Vial Sureste– y de un desarrollo inmobiliario que incluye un fraccionamiento con campo de golf en el Cañón de La Huasteca (considerada por la UNESCO reserva de la biosfera), el cardenal de esta ciudad, Francisco Robles Ortega, pidió a la comunidad “hacer presión de manera pacífica” para que las autoridades sean más sensibles y pongan los intereses de la sociedad por encima de los intereses de empresas inmobiliarias. El prelado agregó sugirió que toda obra pública o proyecto inmobiliario debe cuidar el medio ambiente.

NOTA COMPLETA

<http://www.jornada.unam.mx/2008/05/12/index.php?section=estado&article=034n3est>

PUEBLA

Puebla está en la antesala de una crisis agroalimentaria, dijo María Eugenia Sánchez

Javier Puga Martínez

El estado de Puebla está en la antesala de una crisis agroalimentaria, producto del alza de precios a nivel internacional del maíz, trigo, sorgo, arroz y otros productos básicos para el consumo de millones de poblanos, afirmó María Eugenia Sánchez Díaz de Rivera, investigadora de la Universidad Iberoamericana Puebla, quien agregó

que para el gobierno estatal no existe esta crisis, como tampoco el narcotráfico ni otros problemas que padece la entidad.

La investigadora señaló que los núcleos de gente más pobre en el estado son los que sufrirán los mayores efectos del alza de precios, la falta de autosuficiencia alimentaria de muchas familias del medio rural y, sobre todo, por la indiferencia de autoridades locales a la crisis que se avecina.

Nota completa en:

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2008/05/12/puebla/eco103.php>

La migración y la obesidad, causas del mayor número de muertes en Atlixco: Cuautle Nieva

Miguel Ángel Domínguez Ríos

En este municipio, la primera causa de mortandad reportada por las autoridades es la llamada diabetes mellitus. Durante los últimos tres años, según las cifras oficiales, murieron cerca de 400 personas debido esa enfermedad. Tiempo, curiosamente, en el que los hábitos alimenticios, generados por la migración, proyectaron a circunstancias "insospechadas" este asunto.

Más claro: en 2004 perdieron la vida 131 habitantes; 138 en 2003 y 128 en 2002; sin embargo, el tema no es un asunto particular de este sitio. De acuerdo con una investigación publicada el año pasado, en la última década en Puebla quedó duplicado el número de personas con diabetes. "Es una afección a nivel nacional porque representa la tercera causante de muertes en México y la quinta en la entidad poblana", asumió con preocupación Juan Cuautle Nieva, ex titular de la oficina de salud comunitaria en Atlixco y uno de los pocos profesionales que hizo un seguimiento local del padecimiento desde hace una década.

Nota completa en:

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2008/05/12/puebla/pue410.php>

Necesaria una depuración y revisión en policías de la entidad: diputados del PRI

Ignacio Juárez Galindo

Mientras el vocero de la fracción del PRI en el Congreso del estado, Luis Alberto Arriaga Lila, se pronunció por la depuración y revisión exhaustiva de las corporaciones policiacas de la entidad, el legislador del PAN Francisco Fraile García advirtió que sólo mediante el trabajo coordinado de los tres niveles de gobierno se podrá hacer un frente a la delincuencia.

Por separado, Luis Alberto Arriaga hizo un llamado a no politizar el tema de la inseguridad pública y dejar a un lado los protagonismos, a fin de buscar soluciones efectivas para su combate. Indicó que Puebla no es una isla y tiene influencia de los problemas de inseguridad a nivel nacional, aunque en el caso de la entidad es prioritario una revisión exhaustiva y depuración de los cuerpos policiacos.

Nota completa en:

<http://www.lajornadadeorientemexico.com.mx/2008/05/12/puebla/jus104.php>

Demanda Melitón Lozano Pérez investigación rigurosa del atentado al diputado local suplente

Ignacio Juárez Galindo

El diputado local del PRD Melitón Lozano Pérez demandó a la Secretaría de Gobernación (Segob) estatal y de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) llevar a cabo una investigación "minuciosa, detallada, pero sobre todo pronta" sobre el atentado que sufrió su suplente Rodolfo Benavides.

Indicó que estará muy atento en que el caso sea atendido con celeridad e impedir que entre en un "estado de letargo y nunca sepamos el verdadero móvil" que existe detrás de la agresión con un arma de fuego que estuvo a punto de terminar con la vida del diputado suplente.

Nota completa en:

<http://www.lajornadadeorientemexico.com.mx/2008/05/12/puebla/pol205.php>

Sospechosa ganancia al reubicar ambulantes

Guadalupe Gálvez

La fracción de regidores del Partido Acción Nacional (PAN) denunció una serie de inconsistencias en el plan de reordenamiento de ambulantes promovido por la comuna, pero principalmente en lo que es la conformación del fideicomiso para la compra-venta de predios, pues tal y como está la propuesta, este proceso dejaría una sospechosa ganancia al ayuntamiento de hasta 5 millones de pesos.

Y es que pese a que la presidenta municipal de Puebla Blanca Alcalá Ruiz dijo que antes de que concluya este mes se iniciará la reubicación de unos 350 comerciantes ambulantes, la regidora albiazul María Isabel Ortiz Mantilla, presidenta de la Comisión de Ecología, aseguró que no hay nada que garantice que este proceso se hará de forma transparente.

Nota completa en:

<http://www.milenio.com/puebla/milenio/nota.asp?id=331106>

Vacía la migración escuelas poblanas

Francisco Rivas

Ante la ausencia de niños, en un lapso de cinco años se cerraron seis escuelas en Tehuitzingo y Cuayuca de Andrade, dos municipios expulsos de mano de obra a Estados Unidos.

Arturo García, secretario general del Ayuntamiento de Tehuitzingo, explica que debido a la migración no hay familias jóvenes con hijos pequeños, en muchas comunidades resultaba innecesario mantener abiertas las aulas.

Nota completa en:

<http://www.reforma.com/estados/articulo/441/880713/>

QUERÉTARO

En Cadereyta pláticas para mujeres maltratadas

Celso González Bocanegra

El Consejo Municipal de la Mujer llevó a cabo conferencias a mujeres del municipio sobre "Equidad de Género".

Estas pláticas van enfocadas sobre todo para las mujeres maltratadas y a la vez llevan la información para buscar asesoría sobre sus derechos y la guía correcta ante la institución donde va a ser atendido su caso.

Nota completa en:

<http://www.elcorregidor.com.mx/macnews%2Dcore00003/notes/?id=139033>

Adictos sufren abusos en centros de rehabilitación

Caín Mendoza

El diputado local por Convergencia, Marco Antonio León Hernández, realizó una serie de propuestas que buscan regular el marco jurídico de los alcohólicos y drogadictos que son internados en clínicas de desintoxicación sancionando hasta con seis años de cárcel a quien autorice su confinamiento sin tener facultad legal para ello.

En la propuesta señaló que actualmente la privación de la libertad y el juicio de interdicción no están regulados jurídicamente en torno al alcoholismo, y los actos inconstitucionales que se cometen a las personas que padecen esta enfermedad, violan las garantías individuales.

Nota completa en:

<http://www.elcorregidor.com.mx/macnews%2Dcore00003/notes/?id=139014>

Padres de menor niegan golpes y denuncian presunta tortura

Estrella Álvarez

El padre de la niña Ameline, presuntamente maltratada y posteriormente hospitalizada en el nosocomio desde el 23 de abril pasado, habría sido presuntamente torturado por cinco agentes acreditados a la PIM para que éste, responsabilizara a su esposa de golpear a la menor de dos años.

La pequeña ingresada al Hospital General de San Juan del Río, con los dos brazos y el pie izquierdo fracturados, la mandíbula dislocada y quemaduras de cigarro en el cuerpo, y donde de acuerdo con las versiones publicadas en diversos medios, refieren que presuntamente la mamá de la menor la golpeaba, por lo que la Procuraduría del Menor y la Familia se hizo cargo de la niña mientras se resuelve su situación jurídica de los padres, que dicen no estar prófugos de la justicia.

Nota completa en:

<http://www.elcorregidor.com.mx/macnews%2Dcore00003/notes/?id=139024>

SAN LUIS POTOSÍ

"No hay petición formal por parte de Ex braceros" dice Finanzas

Marcela Loyola

Pese a que en varias ocasiones se han manifestado los exbraceros para pedir un fondo de 12 millones de pesos como apoyo directo, el

secretario de finanzas, Joel Azuara Robles señaló que aún no recibe ninguna solicitud, por lo que solo están analizando las peticiones de aumentó de recursos del Poder Judicial, la Auditoria Superior y otras dependencias de gobierno.

El funcionario estatal manifestó que solo ha conocido de la petición de los exbraceros a través de los medios informativos, pero no han recibido ninguna petición formal por parte de las instancias encargadas de hacer llegar la solicitud.

Añadió que cualquier solicitud que llega a la Secretaría de Finanzas se analiza antes de decidir si es factible la entrega de recursos

Nota completa en:

<http://www.lajornadasanluis.com.mx/2008/05/12/pol3.php>

Despido de cronista vitalicio es irregular: Villaseñor

La regidora del ayuntamiento de soledad Jaqueline Villaseñor, manifestó que el procedimiento jurídico del despido del Cronista Vitalicio como todos los que se hacen en el municipio de Soledad son irregulares.

Luego de que el cronista vitalicio de Soledad de Graciano Sánchez, Eduardo Velázquez Quintero, presentará un juicio de responsabilidades contra las autoridades de Soledad de Graciano Sánchez, entre ellos el alcalde Juan Manuel Velázquez Galarza y el cabildo soledense, ante el Juzgado Segundo de Distrito Federal, por lanzar el 16 de febrero del 2008 una nueva convocatoria para contratar nuevo Cronista, cuando a él lo nombraron Cronista Vitalicio e Inamovible por el Cabildo el 24 de noviembre del año 2006. La regidora informó que ella voto en contra del nuevo cronista sin tener nada negativo contra el, pero respetando el puesto del Cronista Vitalicio.

Nota completa en:

<http://www.lajornadasanluis.com.mx/2008/05/12/pol9.php>

Presentan exhorto para traducir la Constitución Estatal

Rosa Elena Pedraza

La comisión de Asuntos indígenas presentó un exhorto al Poder Legislativo para que acuerde, en coordinación con los Poderes Ejecutivo y Judicial, la traducción a lengua indígena náhuatl, tének y pame de la Constitución Estatal y las demás leyes en materia indígena.

Debido a que "la inserción de normas, en diversas leyes potosinas, que garantizan la singular atención de grupos indígenas nos obliga, con mayor razón, a coadyuvar con la divulgación de dichas normas".

En la exposición de motivos la fracción parlamentaria del PAN del Congreso del Estado, recordó que el pasado 11 de julio de 2003 esta Soberanía reformó el artículo 9º de la Constitución Política del Estado de San Luis Potosí estableciendo un catálogo muy completo de derechos para los pueblos, comunidades y personas indígenas de nuestra entidad.

Nota completa en:

<http://www.lajornadasanluis.com.mx/2008/05/12/pol12.php>

Sólo familiares de funcionarios reciben apoyo en Soledad

Luis Gerardo Villela

Los productores ganaderos soletenses no tenemos apoyos, solamente llegan a los familiares y conocidos de los comisariados, inclusive le cobran a la gente que se acerca a ellos para regularizar sus terrenos, aseveró el

representante de los ganaderos del ejido Soledad, aseveró Miguel Ángel Gómez Moreno.

Nota completa en:

<http://www.lajornadasanluis.com.mx/2008/05/12/cd4.php>

Quejas de habitantes del fraccionamiento Graciano Sánchez

Le siguen lloviendo quejas al presidente municipal, Jorge Lozano Armengol, por su gestión. Ahora fueron los vecinos del fraccionamiento Graciano Sánchez quienes demandaron la atención del funcionario.

El fin de semana pasado, el alcalde capitalino visitó varias colonias que habían interpuesto más de mil peticiones en la ventanilla de atención ciudadana del ayuntamiento para conocer de cerca sus denuncias y peticiones en el llamado programa "Visitando tu colonia" que ha recorrido más de cuarenta zonas vecinales desatendidas, donde el presidente, se vio expuesto a las carencias de los habitantes que demandaron una resolución inmediata.

Nota completa en:

<http://www.lajornadasanluis.com.mx/2008/05/12/cd2.php>

SINALOA

Continúan los enfrentamientos en Chihuahua, Sinaloa, Veracruz y Michoacán; 15 muertos

Rubén Villalpando, Javier Valdez, Andrés T. Morales, René A. López, corresponsales, y Notimex

Este domingo fueron asesinadas 15 personas en Sinaloa, Chihuahua—donde hubo una manifestación en repudio a la violencia desatada por el narcotráfico—, Veracruz y Michoacán, en hechos presuntamente vinculados con el crimen organizado.

La Subprocuraduría de Justicia con sede en Ciudad Juárez, Chihuahua, informó que cinco varones fueron hallados muertos a balazos en el poblado fronterizo Palomas de Villa, municipio de Ascensión. Vecinos de Palomas comentaron que durante la tarde y noche del sábado "personal militar realizó revisiones a vehículos que circulaban por las calles, pero una vez que se retiraron, los ahora fallecidos fueron atacados con armas de alto poder".

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/05/12/index.php?section=politica&article=016n1pol>

"La Narcoviolenca es asunto de seguridad nacional"

Luis Enrique Ramírez

Al haber trascendido el ámbito regional para convertirse en un problema de seguridad nacional, el problema de la narcoviolenca exige para su solución de que el Consejo Nacional de Seguridad se

erija en punto de partida para concentrar los esfuerzos de todos los actores de autoridad y sociedad.

Afirmó lo anterior la presidenta de la Comisión de Justicia del Congreso del Estado, Gloria Himelda Félix Niebla, quien manifestó:

Nota completa en:

<http://www.debate.com.mx/eldebate/Articulos/ArticuloGeneral.asp?IdArt=5632252&IdCat=6096>

Cedhi pide elevar a delito grave ilícitos de allanamiento

Rafael González

La Comisión Estatal de Derechos Humanos Independiente propuso al Congreso del Estado elevar a delito grave el ilícito de allanamiento de morada, a fin de castigar a los elementos policiacos que, sin una orden de cateo, constantemente irrumpen domicilios.

Luis Rosales Zagal dijo que esto se hace urgente bajo el argumento de las secuelas emocionales, y morales que dejan esas actitudes, además de los daños materiales que dejan y que nunca responden por ellos.

Nota completa en:

<http://www.debate.com.mx/eldebate/Articulos/ArticuloGeneral.asp?IdArt=5632250&IdCat=6096>

Campos ribereños sin vigilancia, denuncian

René Figueroa

Habitantes de campos pesqueros de este municipio se pronuncian por mejorar la calidad en la vigilancia policiaca, ya que hay serios problemas de drogadicción, como es el caso de Cerro Cabezón, El Huitussi y El Caracol, por citar unos ejemplos.

A decir de varios entrevistados el problema es todavía mucho más fuerte por las noches, ya que la presencia policiaca es casi inexistente y se ha dejado crecer el fenómeno.

Nota completa en:

<http://www.debate.com.mx/eldebate/Articulos/ArticuloGeneral.asp?IdArt=5631484&IdCat=6100>

Funcionaria usa a policías como sus sirvientes

Redacción

Elementos de la Dirección de Seguridad Pública Municipal asignados a la vigilancia del Asilo de Ancianos son utilizados como empleados particulares de la directora de esa institución, Margarita Rivera.

Los agentes, armados, son obligados a realizar labores de regado de jardín y lavado de automóviles en la casa de la funcionaria.

Aunque sucede con frecuencia, según comentarios de vecinos, la mañana de ayer se logró documentar gráficamente cuando un policía, armado, primero regaba el jardín del domicilio de Rivera, ubicado por la calle Álvaro Obregón, entre Morelos y Revolución.

Nota completa en:

<http://www.debate.com.mx/eldebate/Articulos/ArticuloGeneral.asp?IdArt=5636062&IdCat=6100>

TABASCO

Frenan marcha de ganaderos en Tabasco

Carlos Marí

Unos 500 campesinos y ganaderos del Municipio de Nacajuca, que marchaban hacia el Palacio de Gobierno para exigir indemnizaciones por la reciente inundación dejada por el desfogue de la presa Peñitas, fueron sitiados por 200 policías antimotines.

Los manifestantes, encabezados por el diputado federal Pedro Landero, iniciaron su movilización a la altura del puente El Mango, ubicado a unos 8 kilómetros de la capital.

Nota completa en:

<http://www.reforma.com/estados/articulo/441/881012/>

TAMAULIPAS

Da Tamaulipas recursos a Televisa

Julián Hernández

Además de terminar en tiempo récord el Centro de Convenciones y Exposiciones de Tampico de 400 millones de pesos, el Gobierno de Tamaulipas también deberá aportar recursos para el montaje de Espacio Joven 2008, de Televisa, que se realizará del 2 al 6 de junio en este recinto.

Para la organización del evento se emplearán mil 500 técnicos, 250 anfitriones y un número variable de voluntarios y auxiliares, que en total serán como 2 mil personas.

Nota completa en:

<http://www.reforma.com/estados/articulo/441/880920/>

VERACRUZ

Intromisión de cura en política genera conflicto en Veracruz

Andrés T. Morales

La reubicación del sacerdote Alfredo Jiménez Hernández, quien estaba a cargo de la parroquia de San José Obrero, en el poblado de Tetelcingo, uno de los más pobres de la entidad, enfrentó a militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) con jefes de la Iglesia católica.

Ante el riesgo de enfrentamientos, elementos del Ejército Mexicano y de la Secretaría de Seguridad Pública estatal vigilan Tetelcingo desde el fin de semana.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/05/12/index.php?section=estados&article=034n1est>

La violencia podría llegar al sur del estado

Yadira Recasens

La violencia que se presenta en el centro del estado podría focalizarse también en el sur, al momento en que los grupos armados busquen esconderse o acaparar nuevas plazas.

Los diputados locales Alejandro Higuera y Eligio Medina lamentaron la crisis de seguridad por la ola de asesinatos, el uso de armas de alto poder como bazukas y la afectación paralela que hace ese tipo de promoción a Mazatlán.

Eligio Medina señaló que la violencia ha rebasado el marco de seguridad del estado, dejando a las familias sinaloenses indefensas.

Nota completa en:

<http://www.debate.com.mx/eldebate/Articulos/ArticuloGeneral.asp?IdArt=5626950&IdCat=6097>

ESPACIO DE REFLEXIÓN

El espacio de reflexión se encuentra como archivo adjunto

Esta sección pretende mostrar mediante imágenes la necesidad de continuar día a día la lucha de los derechos humanos. La cotidianidad del ser humano está rodeada de imágenes crueles pero verdaderas; tan crueles que muchas veces las negamos o pretendemos no verlas o bien mirarlas a través de un lente de compasión.

Las imágenes nos muestran un trozo de realidad que nos permite imaginar, entristecernos, alegrarnos, enojarnos; en fin nos permite sentir y reflexionar.

Cada imagen tiene una historia para ser contada, así que este espacio es para eso. Para que a través de la reflexión, contemos historias de lo que sucede, de nuestro sentir y de lo que estamos dispuestos a hacer en la lucha cotidiana de los derechos humanos.

La Red de Vigías del Ombudsman envía una síntesis informativa que se elabora mediante la consulta diaria electrónica a medios electrónicos mexicanos de circulación local y nacional, así como otros medios. Asimismo, es un espacio en el que los integrantes de la Red pueden enviar sus opiniones, escritos, artículos, comunicados, actividades, etc. para su difusión.

Vigía Ciudadano del Ombudsman

<http://www.amdh.com.mx/vigiaciudadano>

Filosofía y Letras No.88, Col. Copilco-Universidad C.P. 04360, México,
D.F.

Tels. 5659.4980 / 5554.8094

5658.5736 Fax: 5658.7279